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vom 10.03.2020

Top 2 Einwohnerfragestunde

 
Herr Uhle äußert sich zu einem Artikel in der Ostsee Zeitung. Hier ging es um eine 
geplante Waldanpflanzung der Forst. Es soll die nichtheimische Rot-Eiche gepflanzt 
werden. Herr Uhle legt die Gründe dar, weshalb diese Baumart nicht gepflanzt wer-
den sollte. 
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